

Nouvelles

🍷 LE CHAPITRE GÉNÉRAL DES FRÈRES MISSIONNAIRES DES CAMPAGNES se tiendra à La Houssaye-en-Brie du 2 au 16 novembre 2003. LE CHAPITRE GÉNÉRAL DES SCEURS DES CAMPAGNES aura lieu à Lombreuil du 6 au 22 février 2004. Un

🍷 En Afrique, les Sœurs vivront aussi UN TEMPS D'ASSEMBLÉE À DJOUGOU (Bénin) les 27 et 28 septembre 2003 avec la présence de Sœur Francine Courtier,

🍷 Le 25 mai dernier le journal « la Croix » publiait une grande page sur le PÈRE VOILLAUME, disciple du Père de Foucauld et fondateur de plusieurs Congrégations. Il est décédé le 13 mai dernier à l'âge de 97 ans. Les plus anciens d'entre nous se souviennent de ses passages au Prieuré de la Houssaye-en-Brie et voudraient lui rendre hommage. Pendant plusieurs années « l'Etat-Major de la France Missionnaire » -(citation d'archives) -c'est-à-dire les Supérieurs et Fondateurs d'Instituts nouveaux se retrouvaient régulièrement pour réfléchir aux problèmes missionnaires des années 1943 et suivantes. Parmi eux : Monseigneur Ancel, évêque auxiliaire de Lyon, supérieur général du Prado. L'abbé Augros, supérieur du séminaire de la Mission de France à Lisieux. Le Père Voillaume, supérieur général des Petits Frères de Jésus. Le Père Monnier, supérieur général des Fils de la Charité. Le Chanoine Boulard, sociologue, auteur de « Problèmes missionnaires de la France rurale » et aumônier national de la JACF*. L'abbé Hollande, supérieur de la Mission de Paris. L'abbé Hua, aumônier national du Mouvement Populaire des Familles. Le Père Loew, fondateur de la MOPP * docker à Marseille lorsque ses obligations professionnelles lui permettaient de venir. Et bien sûr le Père Epagneul, fondateur des Frères missionnaires des campagnes. Avec tous ces grands précurseurs d'une Eglise missionnaire en plein monde qui reste plus actuelle que jamais, nous voulons exprimer notre action de grâces.

* JACF : Jeunesse Agricole Chrétienne Féminine. * MOPP : Mission Ouvrière St Pierre - St Paul à Marseille